

CARRE BLEU DU CIRCUIT DES CANAUX

Victor Carton invente, l'EuroMétropole balise

Ne dites plus le Circuit des Canaux des Audax Tournai mais le Carré Bleu de l'EuroMétropole... même si, d'un point de vue cyclotourisme, c'est exactement la même chose quand on suit l'Escaut, l'Espierres, la Marque, la Deûle, la Lys et Bossuit. Avec l'avantage qu'après plusieurs années d'expérimentation et sorties club... le Circuit des Canaux tracé en carré au bord de l'eau entre Tournai, Roubaix, Comines, Courtrai et Espierres, est désormais balisé sous le label « Carré Bleu/Blauwe Ruit » dans le cadre d'un micro-projet Interreg partagé par l'EuroMétropole Lille-Kortrijk-Tournai. Le tout est illustré par une carte gratuite avec un parcours de 90 km pour les GPS...



1) L'Audax Tournai Victor Carton n'est pas peu fier de poser auprès d'un panneau du « Carré Bleu ».



2) Le Circuit des Canaux est désormais balisé, dans les deux sens, pour une boucle en carré de 90 km



3) Team Audax de reconnaissance.



4) Sur la véloroute de Roubaix



5) Puis sur les bords de la Deule.



6) A la santé de ceux qui tourneront en carré... bleu en suivant Victor ou ses panneaux avec ou sans GPS.



7) Christian Alluin, Michel Dekeyser, Victor, JClaude Montreuil, et Don Pedro, 1er carré bleu le 05/08/20.